

Pressemitteilung

Churfranken spendet für krebskranke Kinder

Eine Spende in Höhe von 500 Euro überreichte am vergangenen Donnerstag, den 3. Mai, die Geschäftsführerin des Tourismusverbands Churfranken e.V. an Michael Bannwarth. Er ist Vorstandsmitglied der Aktion Regenbogen für leukämie- und tumorkranke Kinder Main-Tauber e.V. Der Betrag ist das aufgerundete Ergebnis einer Spendenaktion im Rahmen des Churfranken Genussfestivals 2018, das Ende April im ehemaligen Kloster Bronnbach stattgefunden hatte.

Die rund 2.000 Festivalbesucher waren dazu aufgerufen gewesen, die Gläser ihrer Weinprobe später für die Spendenaktion zurückzugeben. Für jedes nicht mit heimgenommene Glas spendete Churfranken e.V. 1,50 Euro an die Aktion Regenbogen. 320 Festivalbesucher hatten sich durch ihre Glasrückgabe an der Initiative beteiligt.



Bildtext:

Freute sich über 500 Euro Spende aus der Hand von Churfranken-Geschäftsführerin Brigitte Duffeck: Michael Bannwarth, Vorstandsmitglied der Aktion Regenbogen für leukämie- und tumorkranke Kinder Main-Tauber e.V..

((1.072))

Medieninformationen unter:

Mainland Miltenberg - Churfranken e.V.
Geschäftsführerin Brigitte Duffeck
Hauptstraße 57, 63897 Miltenberg
Tel. +49 (0) 9371 660 69 75, Fax. 660 69 79
E-Mail: info@churfranken.de, www.churfranken.de

Mitgliedsgemeinden: Altenbuch, Amorbach, Bürgstadt, Collenberg, Dorfprozelten Eichenbühl, Elsenfeld, Erlenbach, Faulbach, Großeheubach, Großostheim, Großwallstadt, Kleinheubach, Kleinwallstadt, Klingenberg, Miltenberg, Mönchberg, Neunkirchen, Niedernberg, Obernburg, Rüdenu, Stadtprozelten, Sulzbach, Wörth